



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS UDAYANA

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Alamat : Jalan Kampus Bukit Jimbaran Badung, Bali

Telepon (0361) 703367 , 704622 , 701954 ext.106

Laman : www.lppm.unud.ac.id ; Email : info-lppm@unud.ac.id

Nomor : B/273/UN14.4.A/PT.01.06/2023
Lampiran : 1 (Satu) Lampiran
Perihal : Program Matching Fund 2023 Batch III

Jimbaran, 4 April 2023

Yth.

1. Direktur Pascasarjana
2. Dekan Fakultas

Universitas Udayana
di Denpasar/Jimbaran

Dengan Hormat

Sehubungan telah dibukanya Program Matching Fund 2023 Batch III, kami mohon untuk dapat disosialisasikan kepada seluruh dosen yang berada di Lingkungan Fakultas Bapak/Ibu untuk mengajukan proposal Program *Matching Fund* mulai Tanggal 29 Maret sampai dengan 30 April 2023 (Panduan Terlampir).

Pengusul yang sudah siap dengan draft proposal silahkan menghubungi Unit Pengelola Matching Fund Universitas Udayana akan difasilitasi pendampingan proposal sebelum disubmit (Kontak: Dr. Ni Ketut Arismayanti, HP. 081338566486).

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Ketua

##

I Nyoman Suarsana
NIP. 196507311993031003

Tembusan:

1. Rektor sebagai laporan
2. Wakil Rektor Bidang Akademik untuk diketahui



Catatan :

- UU ITE No.11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah"
- Dokumen ini ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan BSR



KEMENTERIAN
PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI



PROGRAM MATCHING FUND 2023

**Batch III
Telah Dibuka**



Skema A

KEMITRAAN UNTUK
HILIRISASI INOVASI HASIL
RISET ATAU KEPAKARAN



Skema B

KEMITRAAN DALAM PEMBERDAYAAN
MASYARAKAT ATAU EFISIENSI TATA
KELOLA PEMERINTAHAN

Periode Penerimaan Proposal

29 Maret 2023



30 April 2023 (23.59 WIB)

**Segera ajukan
proposal Anda melalui**

www.kedaireka.id



@kedaireka_id



kedaireka



www.kedaireka.id



KedairekaId



Kedaireka.id



Panduan

Seleksi *Pitching* Proposal Batch II

Bagi Pengusul





Panduan Seleksi *Pitching* Proposal Program *Matching Fund* 2023

Kedaireka adalah *platform* kolaborasi *pentahelix* antara kampus, industri, media, komunitas dan pemerintah, yang digagas oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi – Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi. Kolaborasi *pentahelix* ini diharapkan dapat mengakselerasi perkembangan inovasi yang dihasilkan oleh kampus untuk dapat menyelesaikan masalah yang terjadi di industri dan masyarakat. Kedaireka terus berusaha melakukan penyempurnaan agar dapat memberikan dampak positif untuk masyarakat secara luas, oleh karena itu Kedaireka memastikan proses penilaian (*review*) terhadap proposal di setiap tahapan dilakukan dengan baik yang diikuti juga dengan penyempurnaan proses seleksi proposal awal *Matching Fund* 2023.

Proses seleksi dilakukan untuk memastikan proposal yang masuk telah memenuhi semua persyaratan administrasi dan substansi seperti yang dituliskan dalam panduan *Matching Fund* 2023. Meningkatnya antusiasme untuk mendapatkan dana hibah *Matching Fund*, maka Kedaireka membuat tahapan proses *pitching* dimana pengusul berkesempatan untuk memberikan informasi secara langsung kepada tim penilai (*reviewer*) terkait usulan proposal. Kesempatan *pitching* ini diberikan sebagai upaya agar tim penilai mendapatkan informasi utuh secara langsung dari pihak pengusul sebelum memasuki proses seleksi substansi.

Proses *pitching* dilakukan secara *online* (*daring*) melalui *platform zoom meeting* dan/atau menggunakan video yang disiapkan oleh masing-masing pengusul sesuai dengan panduan *pitching* yang telah ditetapkan oleh Kedaireka. *Pitching* dilakukan oleh tim pengusul dan mitra di hadapan tim penilai (*reviewer*). Waktu pelaksanaan *pitching* akan diinformasikan lebih lanjut oleh pihak Kedaireka.

Tim penilai (*reviewer*) selanjutnya akan memberikan hasil penilaian *pitching* dan rekomendasi, apakah proposal tersebut layak atau tidak layak untuk dilanjutkan ke tahapan seleksi selanjutnya. Proses *pitching* merupakan bagian utuh dari rangkaian proses seleksi proposal *Matching Fund* 2023, sehingga pengusul perlu memperhatikan dan memenuhi ketentuan tahapan proses *pitching* yang telah ditentukan oleh Kemendikbudristek.



A. Panduan Presentasi Proposal



1 **Pengusul dan mitra mempresentasikan informasi proposal** paling lama 7 (tujuh) menit secara langsung atau dalam format video yang telah disiapkan oleh pengusul.

2 Bahan presentasi atau video presentasi harus memuat dengan jelas poin-poin berikut:

A



Perumusan Masalah dan Urgensi Rekreasi/Inovasi

B



Inovasi yang Diusulkan

C



Manfaat dan Dampak

3 Setelah presentasi oleh pengusul dan mitra, dan dilanjutkan **konfirmasi dan tanya jawab** oleh tim *reviewer* selama 15 (sepuluh) menit.

4 Bahan presentasi dan/atau tautan video presentasi (jika ada), **harap diunggah pada platform kedaireka.id** dengan format penamaan dokumen [Nama Ketua Pengusul - Asal Perguruan Tinggi]. Paling lambat H-3 Jadwal *Pitching*. Hal ini dimaksudkan untuk mengantisipasi kendala koneksi internet.

5 Jika pengusul tidak dapat hadir pada waktu dan jadwal yang sudah ditentukan maka pengusul wajib menyampaikan surat pemberitahuan tertulis yang diketahui oleh pimpinan perguruan tinggi paling lambat H-3 pelaksanaan *Pitching* dan dikirimkan melalui email matchingfund@kemdikbud.go.id (Helpdesk: MF Dikti: <http://wa.me/6281388223252> dan MF Diksi: <https://wa.me/6281391501965>)

B. Panduan Proses *Pitching* untuk Pengusul



1. **Pengusul dan mitra wajib mengikuti proses *pitching*.** Pengusul yang tidak dapat mengikuti proses *pitching* maka dianggap mengundurkan diri dari proses seleksi.
2. Pengusul wajib memastikan bahwa **mitra juga ikut hadir** dalam proses *pitching*. Jika mitra tidak hadir pada saat *pitching* maka proposal awal langsung gugur.
3. Proses *pitching* memiliki 2 (dua) tahapan, yaitu:
 - a) **Pengusul dan mitra diberikan kesempatan untuk memberikan penjelasan** kepada tim penilai (*reviewer*) selama **maksimal 7 (tujuh) menit**
 - b) **Proses konfirmasi oleh tim penilai sebagai upaya mendapatkan informasi** atau keterangan terkait kejelasan proposal selama **maksimal 15 (lima belas) menit**
4. Jika dalam proses *pitching*, pengusul mengalami kendala teknis (gangguan internet, gangguan audio ataupun video, gangguan listrik ataupun hal lain) maka pihak Kedaireka akan memutar unggahan video (jika ada) yang sudah diberikan untuk diputar oleh Kedaireka dihadapan tim penilai (*reviewer*).

Gambaran Presentasi atau Dalam Format Video



1. Ketua pengusul dan Mitra wajib mempresentasikan **maksimal 5 (lima) slide presentasi** dalam waktu maksimum 7 (tujuh) menit dengan poin-poin penjelasan utama sebagai berikut:
 - A. Halaman judul dan identitas (1 slide)
 - B. Perumusan masalah dan urgensi Rekacipta/Inovasi (1 slide)
 - C. Inovasi yang diusulkan (maksimal 2 slide)
 - D. Manfaat dan dampak (maksimal 1 slide)
2. Sesi konfirmasi atau tanya jawab dalam waktu maksimum 15 (lima belas) menit



C. Kriteria Penilaian *Pitching*



Proses *Pitching* akan dinilai berdasarkan kriteria penilai seperti yang tertulis dalam Tabel 1.

Tabel 1. Kriteria penilaian pada proses *Pitching*

No	Parameter	Bobot	Penjelasan
1	Signifikansi Manfaat Inovasi	40%	Kriteria ini dinilai dari potensi pasar (khusus untuk Skema A), manfaat dan keunggulan inovasi yang diajukan serta bobot permasalahan yang akan diselesaikan. Signifikansi permasalahan dan kemanfaatan inovasi yang diajukan harus dilihat dari kebutuhan dan dijelaskan oleh pihak mitra.
2	Kapasitas Pengusul	30%	Kriteria ini dinilai dari rekam jejak tim pengusul khususnya dalam penelitian/pengembangan yang relevan dengan rekacipta yang diusulkan.
3	Komitmen Mitra	30%	Kriteria ini dinilai dari profil dan bentuk komitmen yang dijanjikan serta kapasitas untuk memenuhi komitmen tersebut. Kriteria ini juga dinilai dari pemahaman dan kemampuan mitra dalam mengartikulasikan permasalahan yang perlu diselesaikan.

